Comenzando un nuevo año escolar

"Educar: ...obra en construcción"...

Próximo encuentro:

Jornada de inicio Pastoral 2015 - Sábado 14 de marzo, desde las 8:30 hasta las 13:00 hrs. en el Colegio de los SS.CC de Alameda.

Dios nos regala este año 2015 para que juntos como Vicaría para la educación y Colegios, construyamos desde los grandes ideales educativos -evangelizadores una educación Inclusiva, de Calidad e Integral... dibujemos la alegría en los rostros de nuestros niños y jóvenes sembrando en ellos la esperanza, proyectos y sueños.

Feliz año 2015 y los invitamos a profundizar en estas palabras del Papa:



..."Educar - dijo – es una gran obra de construcción en constante transformación": "uno de los retos más importantes que enfrenta la Iglesia".

La educación es un acto de amor, es dar vida. Y el amor es exigente, pide encontrar los mejores recursos, para despertar la pasión y comenzar un camino con paciencia junto a los jóvenes. El educador en las escuelas católicas debe ser ante todo muy competente, calificado, y al mismo tiempo lleno de humanidad, capaz de estar entre los jóvenes con estilo pedagógico, para promover su crecimiento humano y espiritual ".

"No se puede crecer, no se puede educar sin coherencia". " Por esta razón, -dijo el Papa-, el propio educador necesita un aprendizaje permanente", y sugirió "la necesidad de retiros y ejercicios espirituales para los educadores"...

Leer el texto completo: http://goo.gl/xQQlcp

Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago











